
いじめ問題に対する認識と対応について 
議会活動 

 

 

 

蒲郡市議会９月定例会  松本まさなりの一般質問のおもな内容  

 

 

 

市民相談・生活相談はお気軽に！ 
※法律相談・よろず相談・市政に対するご意見等 

連絡先：松本まさなり 
市役所：0533-66-1169 
自宅 ：0533-57-6999 
携帯 ：090-2921-0998 

答：＜鵜飼市民福祉部長＞ 平成２０年１２月に幼稚園児・保育園

児とその保護者、小学生、中学生、高校生、社会人など対象に食育

に対するアンケート調査を実施し、合計８，１５６人から回答を得

た。９月下旬に食育推進計画推進委員会の初会合を開催し、骨格案

等を諮る。１０月１日に緊急雇用創出事業の交付決定を受けた後、

業者を選考し、素案の作成を行う。２月上旬にはパブリックコメン

トを行い、３月末までには完成させたい。 

問：蒲郡市食育推進計画の策定を 食育を国民一人一人に浸透していく上で市の役割が期待さ

れている。蒲郡市食育推進計画の策定についての考えを伺う。 

 

答：＜鵜飼市民福祉部長＞ 予防の啓発活動は、感染拡大の防止、重症

化の予防なども含めて行う必要がある。具体的には、「手洗い・う

がいの励行などの予防」、「検温などの健康観察」、「早期受診」、「医

療機関への受診方法」を市民にお知らせしたい。10 月 1 日号広報

で新型インフルエンザ予防を掲載する。チラシなどを作成して、医

療機関、公的機関などに掲示し、事業所にもチラシを配布する。 

問：新型インフルエンザ対策の充実を 予防のための市民、地域、事業所への啓発活動について

どのようにしていくのか、市の取り組みを伺う。 

 問：乗り合いタクシーの実施を ３月議会の答弁では、高齢者等が、利

用しやすいタクシーを活用した対策を、関係各課で協議するとの

回答だったが、その後の経過はどのようか伺う。 

答：＜山口総務部長＞ 高齢者の外出支援策として、タクシーの利用

を検討している。タクシー業界と相談しながら利用方法を検討し

ているが、料金の割引をしていこうと考えている。今後、割引率

や対象者を協議、来年度実施に向けて検討を重ねていく。 

 

 

 


